
回答者の属性

年齢 性別 住まい

20歳以下 0 男性 0 港周辺 1

21~40歳 3 女性 8 港周辺以外の市内 4

41~60歳 3 不明 2 市外 4

61歳以上 3 総計 10 不明 1

不明 1 総計 10

総計 10

Q1　どこでWSを知りましたか？ Q2　参加したきっかけは？ Q3　参加を継続する動機は？(MA)

広報 0 四日市港を愛しているから 2 四日市港を愛しているから 1

インターネット 0 楽しそうだったから 2 楽しいから 0

人づて 1 誘われたから 6 再確認・発見があるから 9

四日市港管理組合から 9 イヤイヤ 0 イヤイヤ 0

不明 0 不明 0 その他 0

総計 10 総計 10 総計 10

Q4　WSに参加した感想は?(MA)

楽しかった 1 楽しかった 1

勉強になった 8 勉強になった 6

新しい発見があった 3 新しい発見があった 8

つまらなかった 0 つまらなかった 0

その他 0 その他 1

不明 0 不明 0

総計 12 総計 16

Q4その他

Q6 今後のワークショップへの希望、分からない事等ご自由に

楽しいワークショップでした。皆様お世話になりました。

第5回ワークショップアンケート結果（2010.08.19、ワークショップ参加者10名の回答あり）

産業観光がうまく行っている地域を参考によりよい活動が出来たらと思う。

先生と学生さんの適切な助言で、立派な資料にまとまりうれしく思います。港管理組合の職員さん共々お疲れさまで
した。ありがとうございました。本日の資料は観光ガイドブックにまとめ本屋さんで販売してください。

１つの目的に向けていろんな方と意見交換できてとても楽しかった。機会があればまた会いましょう。

霞地区、塩浜地区への展開

Q4　WSに参加した感想は?(MA)

今年度、初めて参加。地元の方々の熱意が感じられた。


